

学校だより 武庫北の幸

学校通信 No. 4 令和6年6月28日(金)
 (学校目標) 心豊かで自主性のある子
 (くらしの目標) チャイム着席をしよう
 ろうか・階段は右側を歩こう
 優しい言葉を使おう

修学旅行での経験を・・・

「今年度は、1年生と4年生の挨拶が特に素晴らしいと感じます。」
 先月の学校だよりで紹介しましたが、6月に入り、6年生の挨拶がドンドン良くなってきました。
 何がきっかけで良くなってきたのか。水泳学習が始まるからか、修学旅行が近づいてきたからか、その理由はわかりませんが、とにかく学校で上昇ムードを感じさせる6年生は6月20日(木)・21日(金)の2日間の日程で修学旅行に行ってきました。

欠席児童もなく、67名全員が参加できたことに喜びを感じました。



リトルワールドに着いて、グループ活動が始まって直ぐ。

「早くこいよ!! 遅いから、うっとうしいわ〜!!」という子どもの声。

優しい声掛けが必要な場面で、仲間を傷つけるような発言。やれやれ、という気持ちで振り向くと、他校の修学旅行グループ。

同じグループの他のメンバーは、その発言に注意をすることもなく、ただ、黙って歩を進めていました。同じような場面で、本校6年生ならどうしたか!?

まず、そんなことを言うだろうか?

言ったとして、周りのメンバーはどうするだろうか?

「自分自身で何が正しくて、何が間違っているのかを判断してください。間違った言動に気づいた時には、友達同士で注意し合ってください。君たちは、それが出来るのだから。」

6年担任団が、学校でも修学旅行中にも子ども達に声をかけていた言葉です。



2日間の修学旅行では・・・

先生に注意をされる場面もありましたが、

集合時刻をしっかりと守り、一般の利用客に迷惑をかけない等、みんながけじめのある行動。

部屋の片づけやご飯の配膳、フリーパスを付け合う等、仲間と協力し合う行動。

友達に優しい声をかけたり、歩調を合わせたりする等、グループの仲間を気遣う行動。

本当に、いろいろな場面で6年生の気持ちのよくなる行動に感心させられました。

圧巻は、帰校式での児童代表挨拶・式を進めた司会者。

見ている誰もが、彼らの凛々しい姿に感心させられたことと思います。



修学旅行で何を学んだのか。ただの旅行ではなく「修学旅行」。

楽しかったこともたくさんあったと思いますが、学んだこともたくさんあったはずです。6年生一人一人がしっかり振り返り、最高の6年生として小学校での生活に活かし、活躍することを期待しています。

6年生の言動は、5年生以下の学年のよき手本となります。

6年生が、この先どこまで上昇していくのか、そして、後に続く5年生が、来週からの4泊5日の自然学校でどのように過ごすのか。楽しみでしかありません。

(校長 上村 知一郎)

7月の行事予定



月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
自然学校(5年)	放課後学習 出前授業(キャリア教育) (6年)	福祉出前授業(4年)		放課後学習 (1学期最終) みなと引き落とし (7月分)		
8	9	10	11	12	13	14
水曜校時 5年 13:15下校	福祉出前授業(4年) 自転車安全教室(3年) 3年6校時終了後下校	月曜校時 委員会活動③		校外児童会 (5校時終了後集団下校)		
15	16	17	18	19	20	21
海の日		給食終了	12:20下校	終業式、大掃除 12:00下校		
22	23	24	25	26	27	28
夏季休業日						



～28日(水) 夏季休業日
 (8月11日(日)～17日(土) 学校閉鎖)
 29日(木) 2学期始業式・大掃除



2日(月) 給食開始
 2日(月)～6日(金) 個人懇談会
 夏休み作品展
 13:15下校

★1学期のあゆみについて

1学期も、残り1ヶ月となり、子どもたちは学習のまとめに向けて日々勉強をがんばっています。

夏休みには、1学期の学習を振り返りながら、特にがんばることを決めてチャレンジしてほしいと思います。子どもは、物事を自分で考えて決めたり、やり遂げたりしながら、達成感や成就感を味わうことによって大きく成長していくものです。夏休み前、どうぞ、子どもたちに元気がわいてくるような、頑張ろうと思えるような声かけをお願いします。

★水泳学習について

6月17日(月)から水泳学習が始まっています。地域の方、保護者の方々には、暑い中、子どもたちの安全監視をしていただくことで、子どもたちの不安を取り除いていただいております。誠にありがとうございます。プールに入る回数は、それほど多くありませんが、子どもたちが楽しく安全に水泳学習ができるよう指導していきます。

水泳の授業は限られています。忘れもの(プールカード・水着・帽子等)があった場合は見学となり、プールに入ることができません。忘れ物のないようにプール前日には、必ず持ち物の確認をお願いします。

★暑さ対策について

気温の高い日が続いております。水泳学習が行われており、十分な水分補給は欠かせない状況となっておりますので、毎日多めに持たせていただきますようお願いします。

また、登下校時も日差しが強いため、帽子を被って登校するようにお声がけください。

★これから夏休みに向けて、子どもたちの行動範囲も広がり、親の目の届かないところで行動する機会が増えます。水辺(海や川、用水路等)での事故・交通事故や事件にあわないように、ご家庭でも十分に話をし、安全に生活できるようご協力をお願いします。

★スポーツ振興センター返金について

6月に口座から引き落とされている上記掛け金460円ですが、就学援助が認定された家庭につきましては、9月上旬の個人懇談会で返金させていただきます。

